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Besprechung  Verbandstag KTV Segeberg-Pinneberg Autor Björn Kroll 
 Ort Kaltenkirchen, Schirnauallee 4 Datum/Zeit  25.01.2023, 19:30 -20:10 Uhr 

 Teilnehmer 
(TN)

 

Kay Schmidt (KS), Friedhelm Gabriel (FG), Björn Kroll (BK), Thomas Mangels (TM), Vertreter 
der Vereine 

 Verteiler (TN +) TN+ Vorstand (Jörg Kohrt war entschuldigt) + Vereine des KTV Segeberg-Pinneberg 
 
 

Nr. Thema Typ*
* 

Wer? Mit wem? Bis wann? 
              1 Begrüßung und Eröffnung des Verbandstages 

 
Der 1. Vorsitzende des KTV Segeberg-Pinneberg (KTV), 
Kay Schmidt (KS), eröffnet den ordentlichen Verbandstag 
2022. KS begrüßt die anwesenden Mitgliedsvereine. 
Gegen die Form und Frist der Tagesordnung werden keine 
Einwände erhoben. Schriftliche Anträge liegen nicht vor. 
 

 
I 

 
   KS 

  

2 Feststellung der anwesenden Vereine und 
vorhandenen Stimmen 
 
Es werden 2 Mitgliedsverein mit insgesamt 10 Stimmen 
festgestellt. Damit ist die Versammlung beschlussfähig. 
 

    
I 

 
   BK 

  

3 Fragen zum Protokoll des Verbandstages 2021 
 
Das Protokoll wurde noch einmal zur Verteilung gebracht. 
Es liegen keine Fragen vor. 

 
I 

 
   BK 

 
 

 
 
 
 
 

4 Jahresbericht des Vorstandes 
 
Vorsitzender Kay Schmidt: 
 
KS berichtet, dass die Mitgliederzahlen im KTV Se-Pi 
erfreulicherweise konstant bis leicht steigend sind. Das ist 
sehr positiv und man hofft, dass es zukünftig so bleibt. 
 
KS berichtet zudem, dass nach den Corona Jahren in 
2022 endlich wieder richtig mit dem Training gestartet 
werden konnte.  
In diesem Zusammenhang blickt er zurück auf die Corona 
Pause. Er stand in permanentem Austausch mit den 
Gesundheitsämtern. Es war am Ende möglich, mit den 
Leistungskaderkindern, unter Einhaltung der Vorschriften, 
zu trainieren.  
Kritik übt er am Tennisverband Schleswig-Holstein, von 
dem er sich mehr Unterstützung erwartet hättet. Zudem sei 
die Informationspolitik nicht optimal gewesen.  
 
Die Kreisstützpunkte waren: 
 
TC Prisdorf 
TSV Holm 
TC an der Schirnau 
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   KS 
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Positiv zu verzeichnen ist erneut, dass viele Kaderkinder 
aus dem KTV Se-Pi auch in der Region und im Verband zu 
den leistungsstärksten Spielern zählen. 
Im Jahrgang 2011 (männlich) stellt der KTV Se-Pi die Nr. 
1, 4 und 5 im Land Schleswig-Holstein, bei den 2015ern 
sogar die Nummer 1 und die Nummer 3. 
Zudem sind viele der Kreiskinder in den aktuellen 
Deutschen Ranglisten gelistet. 
 
KS erwähnt aber auch, dass es leider nur sehr wenige 
Mädchen gibt, die in den Kadern trainieren. Das spiegelt 
das Gesamtbild auch wider: Es gibt einen prozentual 
wesentlich höheren Anteil an Jungs im Vergleich zu den 
Mädchen (gilt für ganz Schleswig-Holstein). 
Im KTV Se-Pi lobt KS die gute Arbeit im TC Alsterquelle, 
wo vor allem Thorsten Motzkus und Ralf Wollgast auch 
einige leistungsstarke Mädchen trainieren. 
 
KS berichtet zudem davon, dass er Schulsichtungen 
durchgeführt hat. In Trappenkamp waren mehr als 180 
Kinder dabei, beim TSV Holm 72 Kindergarten- und 12 
Schulkinder. 
 
Stellvertretender Vorsitzender Jörg Kohrt (JK): 
 
Jörg Kohrt musste sich krankheitsbedingt abmelden. Er 
hatte aber vorher schon mitgeteilt, dass aus seinem 
Bereich nichts weiter zu berichten sei. 
 
Jugendwart Friedhelm Gabriel (FG): 
 
KS hat bereits den Teil von FG mit übernommen und über 
den Jugendbereich berichtet. 
 

5 Bericht der Kassenprüfer 
 
Thomas Mangels (TM) hat in seiner Funktion des 
Kassenprüfers die Kasse geprüft. Bei der Kassenprüfung, 
die am 25.01.2023 um 17 Uhr im Clubhaus des TC an der 
Schirnau in Kaltenkirchen stattgefunden hat, wurden 
sämtliche Einnahmen und Ausgaben sowie die Bestände 
der Kasse geprüft. Kontoauszüge, abgelegte Belege sowie 
Mitgliederlisten waren vollständig vorhanden. Es wurden 
mehrere Beläge stichprobenartig auf ihr 
Ordnungsmäßigkeit und Plausibilität geprüft.  
Da alle Belege nachvollziehbar, transparent und korrekt 
verbucht waren, empfiehlt TM der Versammlung, den 
Vorstand zu entlasten. 
Die zweite Kassenwartin Sabine Fritschi ist leider 
verhindert gewesen und konnte daher nicht an der 
Versammlung teilnehmen. Sie hatte sich vorher mit TM 
abgestimmt. 
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   TM 
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6 Jugendversammlung 
 
Es wurde unter TO Punkt 4 ausführlich über die 
Jugendarbeit berichtet. 
 

    
    I 
     

 

     
   KS 
 
 

  
 
 
 

7 Entlastung des Vorstandes 
 
BK fragt, nachdem die Kassenprüfer unter TO Punkt 5 
berichtet hatten, wer für die Entlastung des Vorstandes ist. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

     
    E 

   
   Alle 

  

8 Wahlen 
 
Es stehen keine Wahlen an. 
 

 
 
I 
 

    
 
   Alle 

  

9 Haushaltsvoranschlag 2023 
 
BK stellt den Haushaltsvoranschlag vor. Fragen gibt es 
keine. Die Versammlung beschließt einstimmig, den 
Vorschlag anzunehmen. 
 

 
I 
+ 
E 

  
   BK 
   Alle 

  

10 Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 

 
I 

     
   KS 
 

  

11 Verschiedenes 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. KS schließt die 
Versammlung um 20:10 Uhr. Der nächste Verbandstag 
soll im Januar / Februar 2024 stattfinden. 
 

  
I 

   
   KS 
 

  


